

2024-03-04

## Empleados de Interjet cierran paso a Terminal 1 del AICM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://aristeguinoticias.com/0403/mexico/empleados-de-interjet-cierran-paso-a-terminal-1-del-aicm/>

Las autoridades recomendaron a los automovilistas utilizar la Av. Oceanía como alternativa vial.

Trabajadores de Interjet se dirigieron esta mañana a las oficinas de la empresa ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), para manifestarse, exigiendo el pago de sus liquidaciones.

Los empleados terminaron cerrando Circuito Interior cerca de la Av. Capitán Carlos León, justo en las inmediaciones de la entrada a la Terminal 1 del AICM.

A las 10:13 am, el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (OVIAC-CDMX) reportó que los manifestantes bloqueaban la zona, provocando afectaciones viales

Las autoridades recomendaron a los automovilistas utilizar la Av. Oceanía como alternativa vial.

Durante aproximadamente diez minutos, los manifestantes bloquearon los carriles centrales de Circuito Interior, muy cerca de la Terminal 1 del AICM.

Posteriormente, elementos de seguridad de la Ciudad de México intervinieron para dispersarlos, empujando e, incluso, golpeando a los ex empleados de Interjet en su intento de replegarlos, reportaron medios capitalinos.

En medio del enfrentamiento entre policías y manifestantes, una mujer cayó al suelo y fue auxiliada por uno de sus compañeros, quien la sacó del tumulto cargándola.

Los agentes de seguridad lograron mover a los empleados de Interjet, lo que permitió liberar la zona de Circuito Interior en dirección a Oceanía. A las 10:30 am, la vialidad fue reabierto al tráfico vehicular.

El motivo de la manifestación es el incumplimiento hacia el síndico Alfonso Triujeque, a quién el titular de la SICT le instruyó que les pagara en el mes de febrero y no lo hizo, de acuerdo con trabajadores.

Te puede interesar > Vicealmirante Velázquez Tiscareño deja dirección del AICM, entrará nuevo director

"A pesar de haberse comprometido a realizar el pago, hasta la fecha no ha cumplido con su palabra, dejándonos en una situación de incertidumbre y precariedad económica", declaró un manifestante a medios de comunicación.